

de Washington, est né en Irlande le 1er août 1847, et vint en Amérique avec ses parents trois ans plus tard en 1850, demeurant d'abord à Taunton, dont les écoles lui fournirent les premiers rudiments de son éducation. En 1863, il devenait élève du collège de Montréal, où il resta quatre ans, puis termina ses études classiques au collège Holy Cross de Worcester. En 1869 il retournait à Montréal, cette fois pour y suivre le cours de théologie du séminaire. Ordonné prêtre en décembre 1872, il exerça son ministère à l'église Saint-Jean de Worcester, jusqu'au 24 janvier 1880, où il fut appelé à la direction de la paroisse du Sacré-Cœur de cette ville, qu'il n'a jamais quittée depuis.

**La succession de Mgr d'Hulst.**—On sait que Mgr d'Hulst laisse trois postes vacants : il était conférencier de Notre-Dame ; recteur de l'Institut catholique de Paris ; et député du Finistère.

Le P. Olivier, dominicain, vient d'être désigné pour le remplacer dans la chaire de Notre-Dame.

Dans la séance du 25 novembre, tenue par les évêques-fondateurs de l'Institut catholique, le choix du successeur de Mgr d'Hulst comme recteur a été fait à l'unanimité. C'est Mgr Péchenard, vicaire général de Reims qui a réuni tous les suffrages. Sa nomination a été approuvée par le Souverain-Pontife.

Quand à la députation, la parole est aux électeurs de l'arrondissement de Brest, que représentait le regretté défunt.

**Les évêchés catholiques en Russie.**—Le retour à Rome du ministre résident de Russie près le Saint-Siège M. Iswolsky, va hâter les négociations relatives aux évêchés catholiques vacants de l'empire russe. Ces évêchés ne sont plus désormais qu'au nombre de trois, et non pas de quatre, comme on l'avait dit d'abord ; et s'il doit y avoir un quatrième évêque de nommé, ce sera à titre d'évêque auxiliaire.

**Chanoine d'honneur.** — Une lettre de Son Eminence le Cardinal Langénieux, archevêque de Reims, en date du 30 décembre 1896, annonce à Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Cyrène que Son Eminence le nomme chanoine d'honneur de son insigne cathédrale.

Son Eminence désire par là resserrer les liens formés par le service que Sa Grandeur lui a rendu durant les solennités